
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 97 DEL 23/06/2021

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,15 13,50

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,40 13,50

CATALFAMO Giorgio Componente 12,15 13,50

GRASSO Tindaro Componente Assente Assente

LA MALFA Stefano Componente Assente Assente

LEPRO Antonina Componente 12,40 13,50

PINO Angelita Componente 12,30 13,50

SIDOTI Gabriele Componente 12,30 13,50

L'anno duemilaventuno, il giorno 23 del mese di giugno, alle ore 12.15,

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la

Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, con i

seguenti punti all'ordine del giorno:

1] Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde Pubblico e di

eventuale Regolamento Comunale del Verde Privato;

2) Modifiche al regolamento comunale per il Jimzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione;

3} Progetto di fattibilità tecnica ed economica per lo costruzione di un

complesso per lo macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine,

suine e ovine. Proposta di delibera per l'approvazione del progetto di fattibilità

tecnico e per l'adozione della variante urbanistica do porte del Consiglio

Comunale ai sensi dei commi 2, 3 e4 dell'art 19 del D.RR. 8 Giugno 2001 n. 327;

4) Segnalazioni provenienti dalla cittadinanza relative a disservizi e

malfunzionamenti;

5) Varie ed eventuali;

6) Approvazione del progetto di fattibilità tecnica ed economica per la
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realizzazione di un polo fìorovivaistico nella sede dell'ESA in c/da S. Andrea

del Comune di Barcellona Pozzo di Gotto ed adozione della variante allo

strumento urbanistico ai sensi dell'art 19 del DPR 8 giugno 2001 n. 327 e

ss.mm.ii..

7) Programma triennale dei lavori pubblici 2021-2023 ed elenco annuale dei

lavori anno 2021.

Si dà atto che nella odierna seduta si procederà ad un sopralluogo nel tratto

costiero del Comune.

Alle ore 12,15 sono presenti i cons. Pino Carmelo e Catalfamo.

Alle ore 12,30 giunti in loco in zona Cicerata si aggiungono ai predetti i cons.

Sidoti e Pino Angelita.

il Presidente dichiara aperta la seduta e si inizia il sopralluogo.

Alle ore 12,40 si aggiungono ai presenti i cons. La Rosa e Lepro.

La Commissione percorre il tratto pedonale del lungomare in direzione Calderà.

Si riscontra che la zona è stata recentemente oggetto di interventi di

manutenzione, sia sul litorale che sul tratto pedonale dove le palme presenti

risultano essere stato potate ed in generale sono stati rimossi rifiuti e cartacce

prima presenti.

11 presidente rappresenta lo stato in cui la zona si trovava prima degli

interventi e in particolare, effettuando delle fotografie, attenziona il fatto che,

nonostante i recenti interventi e la installazione di punti di raccolta con cestini

e bandiera "dusty", in prossimità dei medesimi si sono formate delle

microdiscariche, con cartoni di pizza, bottiglie vuote e persino una sdraio rotta

che i cittadini non hanno inteso conferire nel modo corretto.

Rileva altresì che le scale di legno che conducono in spiaggia sono state

danneggiate dal mare e devono essere ancora sostituite. Contattata

lAmministrazione, viene riferito che si provvederà a brevissimo tempo.

Viene altresì riscontrata la installazione di una passatoia per consentire il

transito di carrozzine.

La commissione giunta in piazza delle Ancore, verifica lo stato del verde e dei

giochi per bambini, osservando anche qui che sono stati effettuati i lavori

stagionali anche se qualcosa è ancora meritevole di ulteriori interventi.

Si passa quindi a un breve giro in auto per verificare lo stato complessivo del

contesto e si effettua una brevissima ispezione del cantiere esistente sul sito
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del prossimo ponte.

11 cons. Pino Angelita osserva che sebbene siano visibili i recenti interventi di

manutenzione in Cicerata, essi non sono stati risolutivi delle criticità più volte

rappresentate in quanto la scerbatura, ed in generale, la cura delle siepe a

bordo strada non è mai stata effettuata ed inoltre in tutta la zona sono ancora

presenti sporcizie varie, come documentato dalle foto effettuate. Per quanto

riguarda Piazza delle Ancore, sebbene sia visibile la recente attività

manutentiva dei lampioni, tuttavia permangono alcune criticità relativamente

all'area giochi per bambini, atteso che alcuni di questi giochi sono rotti e

comunque non utilizzabili.

Il cons. Catalfamo evidenzia la necessità di provvedere al completo ripristino

dei cestini presenti in piazza alcuni dei quali sono stati rotti o divelti.

Il cons. Sidoti ribadisce quanto asserito dal consigliere Pino Angelita per quel

che riguarda la cura del verde pubblico, nello specifico per la siepe a bordo

strada osserva che la cura è totalmente assente e pertanto tale area è un

ricettacolo dì sporcizia, anche per le palme viene effettuata una manutenzione

sporadica e non sufficiente. Per quel che riguarda il litorale osserva che vi è

una discarica alla foce del torrente Idria e che sono ancora presenti lungo tutto

il litorale i cumuli di immondizia creati in seguito alla pulizia del litorale stesso.

Per quel che riguarda il lungomare, l'area con "terra rossa" è completamente

abbandonata a se stessa e ricoperta da erbacce, inoltre varie imbarcazioni sono

posizionate sopra essa non permettendo neanche il passaggio pedonale.

Conferma anche quando sostenuto dal consigliere Catalfamo sulla carenza di

cestini, poiché molti sono distrutti e inutilizzabili.

Alle ore 13,50 la seduta viene dichiarata chiusa.
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